

	News Title : Edukasi dan Literasi Cegah Perdagangan Aset Kripto Skema Member Get Member	
	Media Name : mediago.id	Journalist : Hasanudin
	Publish Date : 07 November 2022	Tonality : Positive
	News Page :	News Value : 0
	Resources : Albert Endi Hartanto (Government Relation Manager Tokocrypto)	Ads Value : 0
	Section/Rubrication : Bisnis	Topic : kripto

Home > Bisnis > Edukasi dan Literasi Cegah Perdagangan Aset Kripto Skema Member Get Member

Bisnis

Edukasi dan Literasi Cegah Perdagangan Aset Kripto Skema Member Get Member

By Hasanudin November 7, 2022

0 0 0



Edukasi dan Literasi Cegah Perdagangan Aset Kripto Skema Member Get Member.

MediaGo – Dalam laporan Bappebti banyak entitas yang marak menawarkan investasi **perdagangan aset kripto** dengan skema member get member untuk merekrut anggota baru. Entitas tersebut memberikan janji keuntungan yang konsisten dan hampir tanpa kerugian dari trading yang dilakukan.

Jika para anggota ingin mendapatkan keuntungan lebih, harus merekrut anggota baru sebagai downline mereka. Sebagai imbalan, anggota yang merekrut anggota baru akan mendapatkan bonus generasi.

Baca juga: [Hati-hati! Marak Perdagangan Aset Kripto Berkedok MLM](#)

Untuk menekan perdagangan aset kripto ilegal yang merugikan perlu meningkatkan edukasi dan literasi. Pasalnya, industri yang masih baru dan stigma masyarakat tentang investasi kripto bisa membawa keuntungan dengan cepat.

“Tokocrypto selalu memberikan informasi yang jelas mengenai produk yang ditawarkan dan terus mengencarkan edukasi tata cara bertransaksi aset kripto yang benar dan aman,” kata Government Relation Manager Tokocrypto Albert Endi Hartanto.

Baca juga: [Indonesia Diproyeksikan Masuk Jajaran Market Kripto Teratas Global](#)

Endi mengungkap Tokocrypto tetap akan fokus pada penguatan edukasi. Melalui edukasi, Tokocrypto ingin menguatkan investasi kripto yang bertanggungjawab dan berkelanjutan di Indonesia.

“Fokus kami tetap pada edukasi dan literasi. Dua hal itu menjadi kunci untuk menyetatkan industri. Masyarakat bisa mengerti tentang investasi kripto secara menyeluruh dan bisa menghindari penipuan perdagangan kripto yang ilegal dan kerugian lainnya. Apalagi investasi kripto kini sedang diminati,” tutur Endi.

Baca juga: [Penerimaan Negara dari Pajak Kripto Capai Rp126,7 Miliar Per Agustus 2022](#)

Berdasarkan riset CELIOS berjudul “Peran Aplikasi Multi-Aset terhadap Pertumbuhan Investor Ritel” yang dirilis tahun 2022, aset kripto telah menjadi produk investasi terbesar ketiga yang paling diminati investor ritel.

Dalam studi ini, ditemukan bahwa saat ini aset kripto merupakan produk investasi terpopuler setelah reksadana dan saham yang merupakan instrumen investasi yang sudah telah dikenal sejak lama.